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家庭や地域の方々と共に「ありがとう｣｢いいね」を伝え合える学び場を６６人の子どもたちに
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さまざまな「出会い」があった一週間でした！
先週は，各学年それぞれが，学校に講師の方をお招きしたり，学校外に出掛けたりしながら

いつもとは違う方々に先生になっていただく時間がありました。それぞれの活動の様子を紹介

します。

６月２１日(金)，３・４年生が社会科授業の一環として，角館

消防署と北部ごみ処理センターの見学をしてきました。地域の人

々が安全で健康な生活を送ることができるよう,｢誰が，どんなこ

とを，どんな工夫で」しているのかを見つけてくる授業です。消

防署の見学では，訓練の様子も見せてもらいました。１５ｍのは

しごを登るスピードに子どもたちはビックリしていました。授業

では，分かったことをまとめたり,｢安全で健康な」生活を送るた

めに自分たちでできることを考えたりします。

どんな感想や意見がでるか楽しみです。 文字を入力してください

安全で健康なくらしを守るために ３・４年生

６月１８日(火)，元バレーボール日本代表のI.Aさんを夢先生と

して迎え,ＪＦＡ主催の｢夢の教室」が本校で行われ，本校と桧木内

小の５年生が受講しました。最初は体育館で，途中に何回か作戦タ

イムを設けながら，ミッションをクリアする活動を行いました。い

ろんな作戦をみんなで考えトライしました。何回か失敗しましたが，

最後は見事クリアすることができました。後半は，音楽室で講話を

聞きながら自分の夢について考えました。最初，I.Aさんの高校時

代の試合の映像をみせてもらいましたが，子どもたちから驚きの声

が何回もあがっていました。自分の将来の夢について考えられた時

間になったようです。最後は，多くの子どもたちが自分 考えた夢

についてしっかり発表してくれました。

夢の実現するための第一歩は？ ５ 年 生

地域の安全を私たちの手で ６ 年 生

６年生が総合的な学習の時間の一環として，秋田大学の先生方

の協力を得ながら，地域の防災マップづくりに挑戦しています。
６月２０日(木），その一回目として，白岩地区のフィールドワー

クを行いました。最初，３０分ほど，大学の先生のお話を聞きま
した。子どもたちは，この地域にも断層が走っていることなどを

知って驚いていました。その後，全員でフィールドワークに出掛
けました。先生の話を聞きながら，地震が起きたときに危険な箇

所などの写真を撮ってメモしました。２５日にはもう一度秋田大
学の先生方に来てもらい，マップづくりをします。２７日には，
市のラジコンクラブの方々の協力を得ながら，ドローンを使った

撮影にも挑戦します。８月にかけてマップづくりを続けていく予
定です。どんなマップを作ってくれるか楽しみですね。



３・４年生は年間１５時間,５･６年生は５０時間，外国語活動

を行っています。１・２年生は外国語の授業は義務づけられたい

ませんが，将来を見越して，年間数時間，外国語に親しむ活動を

行っています。６月２１日(金)，１・２年生が合同でその活動を

行いました。英語であいさつや動物の名前を言う練習をゲームを

交えて行いました。｢犬｣｢猫｣｢象｣｢熊｣｢キリン｣を英語ではそれぞ

れ何というか，お家でも聞いてみてください。

がんばれ先輩！来年は私たちも…
ー角館中学校総体壮行会に参加ー

６月１８日(火)，角館中学校体育館で行われた郡市総体壮行会

に本校６年生が招待され行ってきました。一体感のある素晴らし

い応援，工夫された様々な会場の装飾，何よりも選手達のやる気

に満ちた表情と堂々とした態度。参加した６年生たちは，来年は

私たちも頑張ろうという気持ちになれたのではないでしょうか。

３月に本校を卒業した先輩達も，多くが選手として壇上に上が

っていました。がんばれ！角中の先輩達！

学校生活ア･ラ･カ･ル･ト

ぼくたち,わたしたちも外国語！
ー1・2年生 外国語活動 ー

保健委員会が，はんかち，ティッシュ，名札を
しっかりもってきているかを確認する「はてな検
査」を行っています（「はてな｣はそれぞれの頭文
字)｡第１回目の結果が，先日保
健室前に掲示されました。残念
ながら「全部もってきた人」と
「学年の人数」が一緒になった
学年はありませんでした。保健
員会はこれからも定期的に「は
てな検査」を行っていくそうで
す。衛生的にも，学校生活に気
持ちを切り替えるためにも「は
てな」を身に付けて生活してほ
しものです。保護者の皆様，ご
協力よろしくお願いします。

保健委員会
｢は･て･な｣はいつも身に付けよう

放送委員会
給食の時間を楽しくしよう

１階ホールに放送委員会がリクエストボックス
を設置していました。昼の放送の際に流す曲を募
集するためのものです。中をのぞいてみたら，予
想以上のリクエストカードが入っていました。食
事の際に聞くのにふさわしい曲がたくさん入って
いるといいなと思いました。
保護者のみなさんが，小学校や中学校時代によ

く聞いた曲をお子
さんを通じてリク
エストしてみるの
も面白いと思いま
す。是非，ご家庭
で話題にしてみて
ください

本の貸し出しや昼の放送など，日常的な委員会活動以外にも，今年の児童会の各委員会は，学
校生活をよりよくしようと様々なことに取り組んでいます。代表委員会でも，体育館の使い方など
が提案され，今度その提案を実行してみるそうです。「もっとよい学校に！」という子どもたちの
主体的な行動……応援していきたいですね！

学校で見つけた子どもたちの「いいね」⑥

児童会の委員会ががんばっています


